

園だより

～1年を振り返って～



にじぐみ

4月当初は、大人とのやりとりが中心でしたが、今では、友だちとの関係が深まり、みんなで1つの遊びをする、遊びを通して楽しさを共有することもできるようになってきました。楽しそうに遊ぶ友だちの様子を見て真似をしたり、仲間に入ってきたり、友だちと同じ場所にいることが楽しいという様子がみられるようになりました。こちらからの話を傾けて吸収しようとする姿勢もできてきました。年下の子の面倒や、手伝いをしてくれる姿に頼もしさを感じています。新しいことを取り入れる土台ができて、友だちと一緒に世界が広がっていることをとてもうれしく思います。卒園まで1か月となりました。友だちや大人と更に関係を深めながら、毎日を大切に、楽しく過ごしていきたいと思えます。

ほしぐみ

今年度の始めは、環境が変わったことで緊張したり不安を感じている様子が見られましたが、GW明けぐらいから少しずつ子ども達の笑顔が増えてきました。遊びの中でも、大人と一緒に遊んだり、1人で黙々と遊ぶ姿が多く見られていましたが、最近では「〇〇君、一緒に遊ぼう」など、子ども同士で誘いあって遊ぶ姿も見られるようになりました。また、少しずつ自我も芽生えてきて「もっと遊びたかった」、「〇〇は嫌なの」など、自分の気持ちを伝えようとする姿も増えてきました。1年間、1人1人の成長する姿が見られたことを嬉しく感じています。1年間ありがとうございました。

つきぐみ

つきぐみは、大人との関りの中で気持ちに共感してもらい、出来た時には褒めてもらえる喜びを繰り返し経験してきました。身の周りの事を中心に出来ることが少しずつ増え、信頼関係の中で葛藤しながらも応じることが出来る姿が見られるようになってきました。また、周囲への関心を持つようになり、大人だけではなく、お友だちとの関りも出てきました。初めてのおおきな樹での集団生活。新しい環境で緊張や不安も高かったと思います。出来た時の笑顔や、思い通りにならない時の涙、頑張った表情は全てみんなの力となり、宝物です。1年間ありがとうございました。

2月生まれのお友だち お誕生日おめでとう

にじぐみ

2月のお誕生会では、部屋を暗くして影絵シアターをしました。白い壁に子ども達の好きなキャラクターや食べ物、乗り物などが次々と映し出され、幻想的な雰囲気に包まれました。みんなが6歳になったお誕生会でした。



節分

2月2日は各クラスで節分の豆まきを行いました。製作で作った被り物や節分に備えたアイテムを手に、鬼が来るのをドキドキしながら待っていました。どのクラスでも鬼が登場すると賑やかだったお部屋が一変！シーン…と静まり返り、絵に描いたように固まる子ども達。中にはちょっぴりリアルな鬼に怖がる子もいましたが、一人の子が勇気を出して豆を投げ始めると、その後を続けるようにして豆を夢中で投げたり、持っていた金棒で一生懸命退治する姿が見られました。豆まき後は、鬼と仲直りして集合写真を撮り「また来年ね～」と手を振ってお別れしました。一年に一度の節分の日。「鬼は外～！福は内～！」という掛け声があるように、子ども達にとって健康で良い一年になりますように……☆



3月の予定

- 5日(火) 身体測定(にじぐみ)
- 6日(水) 身体測定(ほしぐみ)
- 7日(木) 身体測定(つきぐみ)
- 11日(月) 誕生会(つきぐみ)
- 12日(火) 誕生会(ほしぐみ)
- 13日(水) 避難訓練
- 22日(金) 卒園式
- 29日(金) 終了のつどい・引き取り訓練
帰りのバス送迎無し(11:30降園)



3月の歌

♪うれしいひなまつり
♪にじ



おしらせ

○3月22日(金)は、卒園式です。年長児のみの参加となり、在園児はお休みとなります。ご協力をお願いします。先日配信しました『卒園式のお知らせ』をご確認ください。
○3月29日(金)は、来年度の準備のため、帰りのバス送迎はありません。11:30降園となりますのでご注意ください。

職員研修

1月の研修は、伊勢原市消防本部の方にお越しいただき、消火訓練と普通救命講習を行いました。消火訓練では、消火器の使い方を教わった後に、水消火器の水を的的に向かって噴射して練習をしました。AED普通救命講習では、幼児と乳幼児の人形を使用して圧迫の仕方やAEDの使い方、止血法と気道異物の除去を教わりました。人形の胸を圧迫するときの速度や力加減、また乳幼児と幼児ではAEDのパットの貼り方が違う事。止血の方法や気道に物が詰まってしまった時の対処方法など実際に講習を受けることで初めて知ることも多く、とても勉強になりました。いざという時に慌てないために、今後も繰り返し研修を受けていきたいと思えます。